
4 Pièces

93 m²

Réf. MZIPARG139

1 280 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Situé  au  nord  du  XVe  arrondissement  dans  une  rue  calme,  cet

appartement  traversant  possède  une  surface  de  94  m2  carrez,  et  se

compose comme suit:Une entrée, un vaste salon séjour ouvert sur une

grande  terrasse  d'une  trentaine  de  mètres  carrés  exposée  sud  ouest

avec vue dégagée, une cuisine séparée, 3 chambres dont une ouverte

sur la terrasse et une avec balcon, une salle d'eau, une salle de bains et

2 toilettes.Sa situation au 6e étage par ascenseur et sa vue dégagée lui

confèrent  une  luminosité  continue  et  un  calme  total.Beaucoup  de

potentiel pour ce bien au plan modulable.Climatisation et ...

Located in the north of the 15th arrondissement in a quiet street, this walk-through

apartment  has  a  surface  area  of  94  m2  carrez,  and  is  composed  as  follows:An

entrance  hall,  a  vast  living  room  opening  onto  a  large  terrace  of  around  30  m2

facing south-west with an unobstructed view, a separate kitchen, 3 bedrooms, one

of which opens onto the terrace and the other onto a balcony, a shower room, a

bathroom and 2 toilets.Its location on the 6th floor by elevator and its unobstructed

view give it  continuous brightness and total  calm.Lots of potential  for this property

with its modular ...

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE GAUCHE

46 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7EME
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